Salzburger Nachrichten 06.03.2019

Fall Krenn beschäftigt wieder das Strafgericht

SALZBURG. 2018 hatte ein Salzburger Geschworenengericht einen Musiker, dessen Ex-Freundin und einen Gastwirt wegen Mordes an dem Geschäftsmann Roland Krenn (63) verurteilt. Der Oberste Gerichtshof hob das Urteil in der Folge in Teilbereichen (u. a. Einbruchsdiebstahl) auf und wies diesbezüglich den Fall ans Landesgericht zurück. Nun wird am 30. April und 2. Mai erneut vor einem neu besetzten Schwurgericht verhandelt. wid